
Herr Dörflinger weist bei der Vorlage insbesondere auf die aktuellen Vergabeentscheidungen 
bezüglich der Entwicklungsfläche Nord hin.  
 
 


